

Rwanda : licenciement de 200 policiers

BBC Afrique, 7 février 2017 Le gouvernement rwandais a licencié 200 policiers impliqués dans la corruption, rapporte AP. Selon l'agence de presse, le porte-parole de la police Theos Badege a déclaré qu'il n'y aurait « aucune pitié » envers les agents corrompus. Le licenciement des policiers a été approuvé lors d'une réunion du Cabinet tenue vendredi dernier. Elle a été présidée par le chef d'Etat Paul Kagame.

Le Rwanda a été salué par les pays donateurs pour les mesures prises contre les fonctionnaires corrompus. Il est le troisième pays le moins corrompu d'Afrique subsaharienne, selon le dernier sondage de Transparency International.

Â

Â

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});